



Dom. Rep. | DANIEL MARSHALL BY CARLOS FUENTE XXXVIII LE 2020

Wrapper: Dom. Rep. · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Diese Torpedo bietet ein komplexes Pfauenrad an Aromen von Zedern, Kaffee, Nüssen, Leder und exotischen Früchten. Alles ist von einer delikaten Süße unterlegt. Im letzten Drittel entfaltet sie einen zarten Pfeffer-Kick. Harmonie pur.

This Torpedo offers the complex spectrum of aromas of cedar, coffee, nuts, leather, and exotic fruit. Everything is underlaid by a delicate sweetness. In the last third, it develops a gentle peppery kick. Pure harmony.



93 ★★★★★

162 x 20,6 · 6 3/4 x 52
EUR 42,50 · CHF 45,00
USD 50.00



Nicaragua | PADRÓN FAMILY RESERVE NO.46 NATURAL

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Nach einigen sehr würzigen Zügen bietet die Zigarre viel cremigen Rauch mit Vanillesüße und Kräuternurze, Kaffee- und Zedernaromen sowie schwarzem Pfeffer. Die elegante, süßliche Cremigkeit wird am Schluss von Lederaromen ergänzt.

After a several very tangy draws, this cigar offers a lot of creamy smoke with vanilla sweetness and herbal spice, coffee and cedar aromas, as well as black pepper. The elegant, sweetish creaminess is complemented by leather aromas at the end.



93 ★★★★★

140 x 22,2 · 5 1/2 x 56
EUR 37,00 · CHF 36,60
USD 27.50



Dom. Rep. | A. FUENTE MAGNUM R VITOLA 44

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Die Zigarre präsentiert sich zedrig und erdig mit einem fulminanten Wechselspiel von Süße (Dörrobst, Karamell) und Pfeffrigkeit. Der cremige Rauch liegt wunderbar weich am Gaumen und bietet später auch unaufdringliche Nuss- und Röstaromen.

This cigar is cedary and earthy with a brilliant interplay of sweetness (dried fruit, caramel) and peppery spice. The creamy smoke is wonderfully gentle on the palate and later also offers unobtrusive nutty and roasted aromas.



92 ★★★★★

124 x 18,7 · 4 7/8 x 47
EUR n/a · CHF 11,40
USD 8.15



Nicaragua | A.J. FERNANDEZ BELLAS ARTES MADURO TORO

Wrapper: Brazil · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Eine intensiv würzige Zigarre mit Aromen von Haselnuss und Holz, Süße von Schokolade, braunem Zucker, Früchten und Honig sowie einer guten Prise Pfeffer. Sie ist harmonisch ausgewogen, cremig und weich am Gaumen.

An intense, spicy cigar with aromas of hazelnuts and wood, the sweetness of chocolate, brown sugar, fruit, and honey, as well as a good pinch of pepper. It is harmoniously balanced, creamy, and gentle on the palate.



92 ★★★★★

152 x 21,4 · 6 x 54
EUR 12,50 · CHF n/a
USD 12.00



Dom. Rep. | DAVIDOFF LIMITED EDITION SPECIAL 53 PERFECTO

Wrapper: Dom. Rep. · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Sobald sich die Perfecto „öffnet“ entfaltet sie florale, fruchtige, leicht bittere und süßliche Geschmacksnoten. Sie präsentiert Holz-, Nuss-, Leder- und Kaffeearomen, begleitet von Schokoladensüße, vegetalen Würze-Noten und einer zarten Salznote.

As soon as this Perfecto “opens,” it unfolds floral, fruity, slightly bitter and sweetish flavors. It presents aromas of wood, nuts, leather and coffee, accompanied by chocolate sweetness, vegetal spice notes and a gentle salty note.



92 ★★★★★

156 x 21,0 · 6 1/2 x 53
EUR 31,00 · CHF 34,00
USD 32.00



Dom. Rep. | DEBONAIRE SAGITA PETITE LANCERO MADURO

Wrapper: USA · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Die kleine Zigarre startet mit Karamellsüße, Holz-, Nuss- und Kakaoaromen sowie würziger Pfefferschärfe. Später entwickeln sich Leder- und Röstaromen sowie zart herbe Töne. Eine spannende, vielschichtige Zigarre.

This small cigar starts with caramel sweetness, wood, nutty and cacao aromas, and a spicy pepperiness. Later, leather and roasted aromas develop, as well as gentle tart tones. An exciting, multilayered cigar.



92 ★★★★★

140 x 15,1 · 5 ½ x 38
EUR n/a · CHF n/a
USD 8.75



Nicaragua | DÍAZ DE GLORIA BY A.J. FERNANDEZ SHORT CHURCHILL

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Eine cremige, feinwürzige Zigarre mit dezenten Bitternoten von gerösteten Nüssen und dunkler Schokolade. Zarte Süße von Zimt und Rosinen ist ebenso auszumachen wie frische Minze, leichte Salzigkeit, Lakritze und Kräuterwürze.

A creamy, tangy cigar with the subtle bitter notes of roasted nuts and dark chocolate. The gentle sweetness of cinnamon and raisins is also discernible, as well as fresh mint, a slight saltiness, licorice, and herbal spice.



92 ★★★★★

165 x 19,1 · 6 ½ x 48
EUR n/a · CHF n/a
USD 9.00



Nicaragua | LA AROMA DEL CARIBE MI AMOR MAGNIFICO

Wrapper: Mexico · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Gordo entfaltet ein interessantes Süße-Säure-Spiel aus Schokolade und Zitrusfrüchten. Dazu kommen dezente Holz-, Röst- und Nussaromen, eine Prise Pfeffer und Cremigkeit. Einige Exemplare ziehen leider etwas schwer.

This Gordo develops an interesting sweet-sour play of chocolate and citrus fruit. Added to this are subtle wood, roast and nutty aromas, a pinch of pepper, and creaminess. A few samples unfortunately have a hard draw.



92 ★★★★★

152 x 20,6 · 6 x 52
EUR 6,90 · CHF n/a
USD n/a



Dom. Rep. | LA AURORA 107 ANNIVERSARY NICARAGUA ROBUSTO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Im angenehm kühlen, cremigen Rauch der Zigarre sind zunächst Bitterschokolade und Kaffee auszunehmen. Gewürze wie Kümmel, Muskatnuss und Pfeffer begleiten die Aromen. Eine spannende, abwechslungsreiche und harmonische Zigarre.

In the pleasant, cool, creamy smoke of this cigar, bitter chocolate and coffee can first be detected. Then spices like caraway, nutmeg and pepper accompany the aromas. An exciting, diverse, and harmonious cigar.



92 ★★★★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 7,80 · CHF 9,80
USD 9.50



Nicaragua | TATUAJE NUEVITAS JIBARO NO.1

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die markante Zigarre mit dem struppigen Fußende präsentiert eine starke Kakaonote, unterlegt mit Pfefferwürze. Im cremigen Rauch finden sich Holz-, Nuss- und Toastaromen, Vanillesüße, eine leichte Salznote und zart herbe Töne.

This distinctive cigar with the shaggy foot presents a strong cacao note, underscored with peppery spice. In the creamy smoke there are wood, nut and toast aromas, vanilla sweetness, a light salty note, and gentle tart tones.



92 ★★★★★

127 x 21,4 · 5 x 54
EUR 9,00 · CHF 12,50
USD 9.00





Nicaragua | **A.J. FERNANDEZ NEW WORLD PURO ESPECIAL TORO**

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Holz- und Lederaromen werden von Schokolade, Vanille, Piment, Fruchtnoten von Feigen und Meersalz getragen. Etwas Chilischärfe und cremige Malz-Süße runden das Spektrum ab. Die Zigarre verspricht ein fulminantes Finale.

The wood and leather aromas are carried by chocolate, vanilla, allspice, the fruity notes of figs, and sea salt. Some chili spice and a creamy malty sweetness round off the spectrum. This cigar promises a brilliant finale.



91 ★★★★★

165 x 20,6 · 6 ½ x 52
EUR n/a · CHF n/a
USD 9.00



Costa Rica | **CASDAGLI DAUGHTERS OF THE WIND SABINO**

Wrapper: Ecuador · Binder: Costa Rica · Filler: Peru, Dom. Rep.

Eine exzellent verarbeitete Zigarre mit Röst- und Toastaromen, leichter Sauernote und Brotduft. Sie entwickelt Anklänge von Muskatnuss, etwas Pfefferschärfe, Erd- und Nussaromen sowie Espressonoten. Geschmacklich vielfältig und ausgewogen.

An excellently crafted cigar with roast and toast aromas, a light sour note, and the scent of bread. It develops hints of nutmeg, some peppery spice, earthy and nutty aromas, as well as espresso notes. Flavor-wise, varied and balanced.



91 ★★★★★

159 x 23,0 · 6 ¼ x 58/60
EUR 20,00 · CHF 23,00
USD 23.00



Dom. Rep. | **DAVIDOFF LIMITED EDITION ROBUSTO INTENSO**

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Die Nuss- und Holzaromen der Zigarre werden von erdigen und zart bitteren Noten begleitet. Bald entfaltet sie Kakao- und Karamellsüße, aber auch einen zarten Pfeffer-Kick und eine vorsichtige Salznote. Ein ausgewogener, harmonischer Blend.

The nutty and wood aromas of this cigar are accompanied by earthy and gentle bitter notes. Soon, it develops a cacao and caramel sweetness, but also a fine peppery kick and a tentative salty note. A balanced, harmonious blend.



91 ★★★★★

130 x 20,6 · 5 ½ x 52
EUR 29,00 · CHF n/a
USD 30.00



Honduras | **FLOR DE COPÁN CLASSIC BY JORGE BUESO**

Wrapper: Nicaragua · Binder: Honduras · Filler: Honduras

Eine Toro im öligen Deckblatt und wunderbar verarbeitet. Schon in den ersten Zügen schlägt sie einen zart süßlichen Kakao-Ton an, der von feinen Kaffee-, Röst- und Holzaromen umhüllt wird. Retronasal liefert sie einen feinen Pfeffer-Kick.

A Toro in an oily wrapper and wonderfully crafted. In the first few draws it already strikes a gentle sweetish cacao tone that is enveloped by fine coffee, roasted and wood aromas. Retronasally, it offers a fine peppery kick.



91 ★★★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR 9,80 · CHF n/a
USD n/a



Dom. Rep. | **LAURA CHAVIN CLASSIC EDITION 2019 NO.66**

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Das elegante Format ist makellos verarbeitet. Die Zigarre brennt messerscharf ab und entfaltet fruchtige, blumige und holzige Aromen, die von fein dosierter Schärfe, lieblicher Süße und zarter Säure begleitet werden. Eine Zigarre voll Finesse.

This elegant format is flawlessly manufactured. The cigar has a razor-sharp burn and develops fruity, floral and woody aromas, accompanied by a finely dosed sharpness, smooth sweetness and delicate acidity. A cigar full of finesse.



91 ★★★★★

178 x 19,1 · 7 x 48
EUR 17,00 · CHF n/a
USD n/a



Nicaragua | MAB NICARAGUA TORPEDO

Wrapper: Mexico · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die hübsche Torpedo ist süßlich, ledrig, zartbitter, leicht pfeffrig und salzig. Es finden sich Nuss- und Toastaromen, Fruchtnoten und Brotduft. Ein sehr komplexer Blend, der den Gaumen auf Trab hält und für Abwechslung im cremigen Rauch sorgt.

This pretty Torpedo is sweetish, leathery, gently bitter, slightly peppery and salty. There are nutty and toast aromas, fruity notes, and the scent of bread. A very complex blend that keeps the palate on its toes and provides variety in the creamy smoke.



91 ★★★★★

165 x 20,6 · 6 ½ x 52
EUR 8,50 · CHF n/a
USD n/a



Nicaragua | ONEOFF CARTUCHOS

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die kurze Zigarre startet mit Kaffee- und Bittermandelgeschmack, Erdaromen, floralen und Kräuternoten im cremigen Rauch. Dann ist eine leichte Pfeffernote auszumachen, die von immer kräftiger werdender Kakao Süße und von Erdaromen begleitet wird.

This short cigar begins with a coffee and bitter almond flavor, earthy aromas, floral and herbal notes in the creamy smoke. Then a light peppery note can be discerned, which is accompanied by increasingly strong cacao sweetness and earthy aromas.



91 ★★★★★

98 x 20,6 · 3 ¾ x 52
EUR n/a · CHF n/a
USD 11.95



Dom. Rep. | A. FUENTE HEMINGWAY SHORT STORY

Wrapper: Cameroon · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Diese kleine Perfecto legt zunächst Kräuterwürze (Liebstöckel, Piment) mit Pfeffer und gleichzeitig malzige Süße offen. Dann kommen Röstaromen, Lebkuchengewürze, vegetale Noten von Paprika und schließlich Fruchtnoten ins Spiel.

This small Perfecto first reveals herbal spices (lovage, allspice) with pepper and, at the same time, a malty sweetness. Then roasted aromas, gingerbread spice, vegetal notes of paprika, and, finally, fruity notes come into play.



90 ★★★

102 x 19,8 · 4 x 50
EUR 8,30 · CHF 10,40
USD 6.40



Mexico | CASA TURRENT ORIGIN SERIES MIAMI ROBUSTO EXTRA

Wrapper: Mexico · Binder: Mexico · Filler: Mexico, Dom. Rep.

Zum Start präsentiert die Zigarre Frucht-, Nuss- und Säurennoten im Mix mit dezenter Vanillesüße und Kräuterwürze. Die Leder-, Nuss- und Holzaromen mischen sich elegant mit der Würze, die leicht pfeffrig und zartbitter unterlegt ist.

At the start, this cigar presents fruity, nutty and sour notes in the mix with a subtle vanilla sweetness and herbal spice. The leathery, nutty and woody aromas combine elegantly with the spice, which is slightly peppery and has a delicate bitter undertone.



90 ★★★

140 x 21,4 · 5 ½ x 52
EUR 5,60 · CHF n/a
USD 7.00



Dom. Rep. | CENTAUR ODYSSEUS TORO 52

Wrapper: Dom. Rep. · Binder: Brazil · Filler: Dom. Rep., Nicaragua, Peru

Die sanftmütige Zigarre präsentiert Erd-, Holz- und Nussaromen sowie feine Süße und die Cremigkeit von Milchkaffee. Dazu gesellen sich leichte Schärfe von Pfeffer und Ingwer, aber auch Süße von Schokolade und Karamell; fein und harmonisch.

This gentle cigar offers earth, wood and nut aromas as well as a fine sweetness and the creaminess of milk coffee. This is accompanied by the slight sharpness of pepper and ginger but also the sweetness of chocolate and caramel; fine and harmonious.



90 ★★★

140 x 20,6 · 5 1/2 x 52
EUR 12,00 · CHF n/a
USD n/a



Dom. Rep. | **DIAMOND CROWN MAXIMUS NO.4**

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Eine Mischung von Sandelholz, Muskatnuss, Kakao und Brioche sorgt für einen spannenden Start. Es entwickeln sich Noten von frischer Minze und Melisse, Fruchtsüße, Röstnoten und leicht salzige Würze. Zedriges Finish.

A combination of sandalwood, nutmeg, cacao and brioche ensures an exciting start. Notes of fresh mint and treacle develop, a fruity sweetness, roasted notes and a slightly salty spice. A cedary finish.



90 ★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 14.75



Dom. Rep. | **DON DIEGO CLASSIC 4 HALF CORONA LIMITED EDITION**

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep., Honduras

In den ersten Zügen ist die schön gerollte Kleinzigarre etwas harsch, das legt sich aber rasch. Sie liefert zedrige, zart süßliche und grasig-blumige Aromen. Ein dosierter Pfeffer-Kick und säuerliche Fruchtnoten verleihen ihr zusätzlich Charakter.

In the first draws this nicely rolled small cigar is somewhat harsh, but this quickly subsides. It offers cedary, gentle sweetish and grassy-floral aromas. A proportionate peppery kick and sour fruity notes give it additional character.



90 ★★★

89 x 18,3 · 3 ½ x 46
EUR 3,90 · CHF n/a
USD n/a



Dom. Rep. | **E.P. CARRILLO NEW WAVE CONNECTICUT STELLAS**

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Vom Start weg präsentiert die Zigarre angenehme Süße und die Cremigkeit von Milchkaffee. Dazu kommen Erd-, Nuss- und Zedernaromen, Heu, eine ordentliche Prise Pfefferschärfe, Espressoaromen, zarte Süße und Würzigkeit.

Right from the start, this cigar presents a pleasant sweetness and the creaminess of milk coffee. Added to this are earthy, nutty and cedar aromas, hay, a proper pinch of pepperiness, espresso notes, a gentle sweetness, and spiciness.



90 ★★★

130 x 16,7 · 5 ½ x 42
EUR 5,80 · CHF 7,50
USD 5.44



Dom. Rep. | **GURKHA GHOST GOLD SHADOW**

Wrapper: Ecuador · Binder: Mexico · Filler: Dom. Rep., USA, Nicaragua

Die Zigarre legt einen würzigen, pfeffrigen Start hin. Unterlegt ist sie mit Noten von Lebkuchen, Honig, Holz und Leder. Dann entwickelt sie Eichenaromen, Vanillesüße, Würze von Kümmel und gerösteten Nüssen. Sehr abwechslungsreich.

This cigar comes up with a spicy, peppery start. It is underscored by notes of gingerbread, honey, wood and leather. Then it develops oaky aromas, vanilla sweetness, caraway spice and roasted nuts. Very multifaceted.



90 ★★★

127 x 20,6 · 5 x 52
EUR 8,90 · CHF 15,50
USD n/a



Nicaragua | **ILLUSIONE SINGULARÉ TURIN**

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Nuss- und Holzaromen der Zigarre sind mit leichter Ingwerschärfe, Kakao- und Vanillesüße sowie Kräuterwürze unterlegt. Sie wird zedriger, fruchtiger und entfaltet später deutliche Kaffeearomen, Röstnoten und zarte Bitterkeit.

The nutty and woody aromas of this cigar are underscored by a light ginger spice, cacao and vanilla sweetness as well as herbal spice. It becomes more cedary, fruitier, and later unfolds noticeable coffee aromas, roasted notes and a delicate bitterness.



90 ★★★

159 x 20,6 · 6 ¼ x 52
EUR n/a · CHF n/a
USD 14.60



THE FUTURE OF THE HUMIDOR IS HERE.



INTRODUCING
TUBEAUX[®]

Our exclusive, global, patent-pending humidors and technology are finally available.

- ▶ Hands-off Solution
- ▶ Fits Any Space
- ▶ Remote Tracking & Replenishment
- ▶ Reports on Sales Trends & Product Mix
- ▶ All Cigars w/ UPC Code



Every day you wait you're wasting valuable space and letting potential sales go up in smoke.
 Talk to Tubeaux today: 📞 504-TUBEAUX ✉ email info@tubeaux.com 🌐 www.tubeaux.com



Nicaragua | **LA LEY RESERVA 2017 EXQUISITO**

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Zigarre startet mit einer leicht salzigen Karamellnote, dem Duft von Brioche, Kakao und Mandeln. Fruchtnoten, kühle Minze-Frische und Kräuter ergänzen das Bild. Ein Spiel zwischen Früchten und Kräutern, Gewürzen und zarten Bittertönen.

This cigar starts with a slightly salty caramel note, the scent of brioche, cacao and almonds. Fruity notes, a cool minty freshness and herbs complete the picture. A play between fruit and herbs, spices and gentle bitter tones.



90 ★★★

124 x 19,1 · 4 7/8 x 48
EUR 14,50 · CHF n/a
USD n/a



Honduras | **OSCAR VALLADARES WILD HUNTER OSCURO TORO**

Wrapper: Honduras · Binder: Honduras · Filler: Honduras

Aromen von Erde, Zedernholz und Eiche werden von Kräuterwürze und später von einer süßlichen Schokolade-/Toffee-Note begleitet. Zwischendurch ist sie leicht salzig, zart bitter (Mandel) und eben süßlich. Eine vielschichtige Zigarre.

Aromas of earth, cedar and oak are accompanied by herbal spice and later a sweetish chocolaty/toffee note. Occasionally it is slightly salty, delicately bitter (almonds) and sweetish. A complex cigar.



90 ★★★

152 x 20,6 · 6 x 52
EUR n/a · CHF n/a
USD 9.50



Honduras | **ROCKY PATEL VINTAGE 1990 SIXTY**

Wrapper: Honduras · Binder: Nicaragua · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Zarte Bitterschokolade verschmilzt in dieser Zigarre mit Eukalyptus-Frische, mit Kaffeebohnen und einer Prise Pfeffer. Umringt wird die Aromenfülle von Nüssen, getoastetem Brot und Gewürzen, später auch von Tearomen.

In this cigar, delicate dark chocolate melts with eucalyptus freshness, coffee beans, and a pinch of pepper. The fullness of aromas is surrounded by nuts, toasted bread and spices; later also by tea aromas.



90 ★★★

152 x 23,8 · 6 x 60
EUR 8,00 · CHF n/a
USD 12.65



Nicaragua | **SUBLIMES DOUBLE ROBUSTO**

Wrapper: Ecuador · Binder: Honduras · Filler: Nicaragua

Die Robusto präsentiert sich mit Röstaromen, zart bitter und leicht süßlich. Im cremigen Rauch entfalten sich neben Schokoladensüße auch feine Würze, Aromen von Kaffeebohnen, Erde und Holz sowie fruchtige Nuancen.

This Robusto offers roasted aromas, is delicately bitter and slightly sweet. In the creamy smoke not only a chocolate sweetness unfolds, but also a fine spice, the aromas of coffee beans, earth and wood, as well as fruity nuances.



90 ★★★

146 x 21,4 · 5 3/4 x 54
EUR n/a · CHF n/a
USD 7.95



Nicaragua | **TATUAJE NUEVITAS ESTELI ROBUSTO**

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Nach dem pfeffrigen Start wird die Zigarre sanfter und entfaltet Zedern- und Röstaromen sowie cremige Karamellsüße und Kakao. Sie ist würzig, leicht salzig, bisweilen mit Minze-Frische und behält den süßen Unterton bis zum Schluss.

Following the peppery start, this cigar becomes gentler and unfolds cedary and roast aromas as well as a creamy caramel sweetness, and cacao. It is spicy, slightly salty, from time to time with minty freshness and sustains the sweet undertone right to the end.



90 ★★★

127 x 20,6 · 5 x 52
EUR 8,50 · CHF n/a
USD 8.50



The City That Never Sleeps



The High End Experience



Nicaragua | **TOBACCO LORDS SIGNATURE WIDE ROBUSTO**

Wrapper: Mexico · Binder: Dom. Rep. · Filler: Nicaragua

Die anfänglichen Brotaromen der Zigarre sind mit Gewürznelken und Pfeffer gewürzt. Es klingen leicht süßliche Töne von Schokolade an, später leichte Salzigkeit rund um rauchigen Single Malt. Vielschichtig, harmonisch und cremig im Rauch.

The initial bread aromas of this cigar are spiced with cloves and pepper. There are hints of slightly sweet tones of chocolate; later, a light saltiness around a smoky single malt. Complex, harmonious, and creamy in the smoke.



90 ★★★

127 x 20,6 · 5 x 52
EUR 17,50 · CHF 19,00
USD 19.50



Nicaragua | **VIVA LA VIDA TORPEDO**

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Im voluminösen, cremigen Rauch der Torpedo finden sich Nuss-, Zedern- und Kakaoaromen ebenso wie die Süße von Dörrobst und Schokolade. Auch die Würze kommt nicht zu kurz. Ein spannender, komplexer Blend mit viel Harmonie.

In the voluminous, creamy smoke of this Torpedo there are nutty, cedary and cacao aromas as well as the sweetness of dried fruit and chocolate. There is also no shortage of spice. An exciting, complex blend with a lot of harmony.



90 ★★★

165 x 21,4 · 6 ½ x 54
EUR n/a · CHF n/a
USD 13.00



Dom. Rep. | **AGING ROOM SOLERA SUN GROWN FESTIVO**

Wrapper: Dom. Rep. · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Neben Erdaromen und Kräuterwürze entfaltet die Zigarre auch subtile Süße. Im Vordergrund stehen dann aber Pfefferwürze, Holz- und Kaffeearomen, Muskatnuss sowie leichter Duft von Moschus. Zum Schluss folgen kräftige Espressonoten.

Alongside earthy aromas and herbal spice, this cigar also develops a subtle sweetness. But then in the foreground there is a peppery spice, woody and coffee aromas, nutmeg, and a light scent of musk. Strong espresso notes follow towards the end.



89 ★★★

121 x 20,6 · 4 ¾ x 52
EUR 8,40 · CHF n/a
USD 7.65



Honduras | **ALEC BRADLEY COYOL DOUBLE CHURCHILL**

Wrapper: Honduras · Binder: Honduras, Nicaragua · Filler: Honduras, Nicaragua

Zedernaromen, leichte Würze und etwas Zitrusfrische bestimmen den Auftakt der Zigarre. Sie liefert auch Mandelaromen und leichte Kakaosüße im cremigen Rauch. Zwischendurch flackert eine leichte Ingwerschärfe auf, das Finale ist pfeffrig.

Cedary aromas, light spiciness and some citrus freshness determine the start of this cigar. It also offers almond aromas and a light cacao sweetness in the creamy smoke. From time to time, a slightly ginger spice flickers up; the finale is peppery.



89 ★★★

178 x 23,0 · 7 x 58
EUR 8,50 · CHF 11,50
USD 9.80



Brazil | **ALONSO MENENDEZ DEL PATRON CORONA**

Wrapper: Brazil · Binder: Brazil · Filler: Brazil

Die aromatische Zigarre präsentiert Aromen von getoastetem Sauerteigbrot, florale Aromen und eine deutliche Pfefferschärfe. Auch Röst-, Kaffee-, Holz- und Nussaromen sind zu erkennen. Sie brennt perfekt ab und ist sehr vielschichtig in der Aromatik.

This aromatic cigar presents aromas of toasted sourdough bread, floral aromas and distinct pepper spiciness. Roast, coffee, wood, and nut aromas are also discernible. It has a perfect burn and is very complex in aroma.



89 ★★★

140 x 17,5 · 5 ½ x 44
EUR n/a · CHF n/a
USD 8.00



Dom. Rep. | CAMACHO CONNECTICUT DISTILLERY EDITION TORO

Wrapper: Ecuador · Binder: Honduras · Filler: Honduras

Die Holzaromen werden von dezent herben Teenoten begleitet. Die Zigarre entwickelt sehr cremige Rauchfülle mit Anklängen von Malz, getoastetem Brot und kräftiger Nussigkeit. Ein Wechselspiel von Karamellsüße und zart bitterem Kaffee.

The wood aromas are accompanied by the subtle tart notes of tea. This cigar develops very creamy smoke with hints of malt, toasted bread, and a strong nuttiness. An interplay of caramel sweetness and gentle bitter coffee.



89 ★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR 14,50 · CHF 15,50
USD 9.25



Nicaragua | CIGAR OBSESSION FINAL THIRD TORPEDO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Torpedo entfaltet üppige Aromen von Holz und Grillkohle, Leder und Gewürzen. Dazu kommen die Süße von Melasse und eine Schärfe von Cayennepfeffer sowie dominierende Bittermandel und Röstaromen in cremiger Rauchttextur.

This Torpedo unfolds lush aromas of wood and charcoal, leather and spices. Added to this is the sweetness of treacle and a sharp note of cayenne pepper, as well as dominant bitter almond and roasted aromas in the creamy smoke.



89 ★★★

165 x 21,4 · 6 ½ x 54
EUR n/a · CHF n/a
USD 16.20



Dom. Rep. | HEMMY'S ABA 56

Wrapper: Nicaragua · Binder: Peru · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Haselnuss- und Holzaromen stehen mit feiner Würze, Lederaromen, Milchkaffee und zarter Süße im Vordergrund. Die Zigarre ist intensiv würzig und entwickelt eine frische Minze-Note. Sie wird pfeffriger mit Umami-Geschmack und blumigen Noten.

Hazelnut and wood aromas are in the foreground, with a fine spice, leather aromas, milk coffee and a gentle sweetness. This cigar is intensely spicy and develops a fresh minty note. It becomes more peppery, with an umami taste and flowery notes.



89 ★★★

165 x 22,2 · 6 ½ x 54
EUR 8,40 · CHF n/a
USD n/a



Nicaragua | JAIME GARCIA RESERVA ESPECIAL TORO GORDO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Zum Start ist die Zigarre sehr pfeffrig. Im Rauchverlauf entfalten sich dann Holz-, Grill-, Röst- und Kaffeearomen. Dazu kommt eine vorsichtige Schokoladen-/Zimtsüße, die schließlich die Pfefferwürze im Zaum hält und für Balance sorgt.

At the beginning, this cigar is very peppery. During the smoke, wood, barbecue, roast and coffee aromas then develop. Added is a careful chocolate/cinnamon sweetness, which ultimately keeps the peppery spice at bay and provides balance.



89 ★★★

152 x 23,8 · 6 x 60
EUR 9,70 · CHF 13,50
USD 9.00



Nicaragua | LES PRIVATIERS WHITE LABEL NICARAGUA TORO

Wrapper: Honduras, USA · Binder: Nicaragua · Filler: Peru, Colombia, Nicaragua

Mit Holz-, Nuss- und Kaffeearomen sowie etwas Süße von Dörrobst und einem Hauch Pfefferschärfe legt die Zigarre einen interessanten Start hin. Später lassen sich Honigsüße und Lakritze ausnehmen. Gegen Schluss wird sie süßlicher.

This cigar makes an interesting start, with wood, nut and coffee aromas as well as some sweetness of dried fruit and a touch of pepper spice. Later, honey sweetness and licorice are perceptible. Towards the end, it becomes sweeter.



89 ★★★

152 x 20,6 · 6 x 52
EUR 11,00 · CHF n/a
USD n/a



Nicaragua | LIBERATION BY HAMLET ROBUSTO

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Honduras, Nicaragua

Zum Start bietet die Robusto dunkle Schokolade, Karamell und Caffè Crema. Dazu Röstaromen, feine Würze, herbe Nüsse und schließlich kräftigen Ristretto. Die Bittertöne legen sich, es kommen Fruchtnoten und Blütenduft hinzu.

For a start, this Robusto offers dark chocolate, caramel, and caffè crema. Also roast aromas, a fine spice, tart nuts and, finally, a strong ristretto. The bitter tones subside; fruity notes and floral scents are added.



89 ★★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 8,80 · CHF 11,50
USD 9.98



Dom. Rep. | RVGN GERMAN ENGINEERED CIGARS #36

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep., Nicaragua, USA

Die Erd-, Leder- und Holzaromen werden von Pfefferschärfe und Cappuccino-Geschmack ergänzt. Darunter lassen sich Gewürz- und Kräuternoten ausmachen. Zwischendurch liefert die Zigarre Marzipansüße und zart bittere Teenoten.

The earthy, leathery and wood aromas are complemented by peppery spice and cappuccino flavors. Notes of spice and herbs can also be detected. Now and then, the cigar offers marzipan sweetness and the gentle bitter notes of tea.



89 ★★★

102 x 23,8 · 4 x 60
EUR 7,80 · CHF n/a
USD 7.50



Honduras | VILLA ZAMORANO CLÁSICA SOBERANO

Wrapper: Honduras · Binder: Honduras · Filler: Honduras, Nicaragua

Die Zigarre entwickelt üppige Holz- und Nussaromen, unterlegt mit einer Prise Pfeffer und zarter Süße. Im cremigen Rauch finden sich auch ein Hauch Zitrusfrische und Kaffeenoten sowie der Duft von getoastetem Brot und frischer Brioche.

This cigar develops lush woody and nutty aromas, underscored by a pinch of pepper and a gentle sweetness. In the creamy smoke there is also a touch of citrus freshness and coffee notes as well as the scent of toasted bread and fresh brioche.



89 ★★★

152 x 23,8 · 6 x 60
EUR 7,20 · CHF n/a
USD n/a



Dom. Rep. | ALEC & BRADLEY GATEKEEPER GORDO

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Nach den Heuaromen mit Pfefferschärfe wendet sich die Charakteristik der Zigarre hin ins Florale. Auch mit etwas Schokoladensüße (Kakao) und Holzaromen wartet sie auf. Im letzten Drittel kommen Kräuternoten und Röstaromen dazu.

Following the hay aromas with pepperiness, the character of this cigar becomes more floral. It also has some chocolate sweetness (cacao) and wood aromas. In the last third, herbal notes and roast aromas are added.



88 ★★★

152 x 23,8 · 6 x 60
EUR n/a · CHF 14,00
USD 12.25



Dom. Rep. | AVO SYNCRO NICARAGUA FOGATA ROBUSTO

Wrapper: Ecuador · Binder: Mexico · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Eine würzige Robusto in einem öligen Deckblatt, recht pikant, fleischig und salzig. Im Hintergrund finden sich Kaffee- und Zedernaromen sowie Zitrusfrische. Auch mineralischer Geschmack und Grillkohle-Aromen sind präsent.

A spicy Robusto in an oily wrapper, rather piquant, meaty and salty. In the background there are coffee and cedary aromas as well as a citrus freshness. A mineral taste and charcoal aromas are also present.



88 ★★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 10,00 · CHF 13,50
USD 9.90



Dom. Rep. | EL CEDRO MADURO RAMA

Wrapper: Mexico · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep., USA

Die Zigarre entfaltet Heu-, Gras- und Holzaromen mit leichter Salznote und Pfefferschärfe. Dazu gesellen sich später Leder- und Kaffeearomen sowie eine zarte (Frucht-)Süße und herbe Nuss- und Röstaromen.

This cigar develops hay/grassy and woody aromas with a light salty note and pepperiness. Later on, this is joined by leather and coffee aromas as well as a gentle (fruity) sweetness and bitter nutty and roasted aromas.



88 ★★★

171 x 19,8 · 6 ¾ x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 9.90



Dom. Rep. | EL SUEÑO .G LINE SHORT PANATELA

Wrapper: Brazil · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep., USA

Eine aromatische Zigarre mit Erd- und Röstaromen sowie Leder- und Kaffeetönen. Ihre subtilen Nuss- und Fruchttöne gehen neben Chili-Schärfe und Bittertönen ein wenig unter. Im Finale wird die Zigarre kräftiger und wirkt trocken am Gaumen.

An aromatic cigar with earthy and roasted aromas as well as leather and coffee notes. Its subtle nutty and fruity tones decline slightly alongside chili spice and bitter tones. In the finale the cigar becomes more robust and appears dry on the palate.



88 ★★★

102 x 14,3 · 4 x 36
EUR n/a · CHF 7,50
USD n/a



Dom. Rep. | KRISTOFF ORIGINAL MADURO CORONA

Wrapper: Brazil · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Die fast schwarze Corona mit hübschem Zopf und geschlossenem Fuß offeriert ausgiebig Kaffee- und Kakaoaromen, begleitet von Würze und Süße von dunkler Schokolade, ganz wie man es von dieser Maduro/Oscuro optisch erwartet.

This almost black Corona with a pretty pigtail and closed foot offers ample coffee and cacao aromas, accompanied by spices and the sweetness of dark chocolate, just as one would expect from the optics of this Maduro/Oscuro.



88 ★★★

127 x 17,5 · 5 x 44
EUR 5,50 · CHF 6,50
USD 5.93



Nicaragua | LORDS OF ENGLAND MADURO NO.2

Wrapper: Mexico · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Zigarre liefert Röst-, Holz-, Nuss- und Kaffeearomen. Zum Start wirkt sie etwas herb, wird dann aber pfeffrig und süßlich. Über die Rauchdauer bleibt sie ziemlich konsistent. Sie ist nicht sonderlich komplex, bietet aber einen angenehmen Geschmack.

This cigar offers roasted, wood, nutty and coffee aromas. At the beginning, it is somewhat tart, but then becomes peppery and sweetish. During the smoke, it remains rather consistent. The cigar is not especially complex but does have a pleasant taste.



88 ★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 7.50



Nicaragua | PARADISO (US: SAN CRISTÓBAL) CLÁSICO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Zigarre startet weich und cremig mit feiner Süße von Schokolade, frischer Minze und Zedernaromen. Es gesellen sich etwas Pfefferschärfe, Kräuternwürze und geröstete Mandeln zum Mix, ebenso wie Muskatnuss, Lakritze und Lebkuchen.

This cigar starts off soft and creamy with the fine sweetness of chocolate, fresh mint, and cedar aromas. A little pepper, herbal spice, and roasted almonds join the mix, as well as nutmeg, licorice, and gingerbread.



88 ★★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 7,60 · CHF n/a
USD 8.65



Nicaragua | PERLA DEL MAR L

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Neben Holz- und zarten Nussaromen entwickelt die Zigarre Anklänge von geröstetem Getreide und eine leichte Ingwerschärfe. Leider ziehen manche Exemplare nicht besonders gut. Röstaromen, Espressonoten und Grillkohle sind dominant.

As well as wood and delicate nutty aromas, this cigar develops hints of roasted grain and light ginger spice. Unfortunately, some samples do not have a particularly good draw. Roast aromas, espresso notes and charcoal dominate.



88 ★★★

140 x 18,3 · 5 ½ x 46
EUR n/a · CHF n/a
USD 5.62



Nicaragua | QUORUM MADURO TORO

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die erstklassig verarbeitete Zigarre entfaltet Kakao- und Karamellsüße über Kaffee-, Röst-, Leder- und Zedernaromen. Sie ist aber auch leicht pfeffrig, zart bitter und würzig. Am Ende wird sie relativ harsch und hitzig am Gaumen.

This excellently produced cigar develops cacao and caramel sweetness over coffee, roasted, leathery and cedar aromas. But it is also slightly peppery, gently bitter, and spicy. At the end, it becomes relatively harsh and hot on the palate.



88 ★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR 2,70 · CHF n/a
USD 2.80



Honduras | ROCKY PATEL VINTAGE 2003 CAMEROON TORO

Wrapper: Cameroon · Binder: Nicaragua · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Eichenholz-, Nuss- und Lederaromen liefert die Zigarre zum Start. Unterlegt sind diese von süßlichem Brot, Lakritze und etwas Pfeffer. Im Rauchverlauf legen die Bittertöne leicht zu, ohne aufdringlich zu werden. Gewürznelken und Kräuter zum Finale.

This cigar offers oaky, nutty and leather aromas at the start. These are underscored by sweetish bread, licorice, and a little pepper. During the smoke, the bitter tones increase slightly without becoming intrusive. Cloves and herbs for the finale.



88 ★★★

165 x 20,6 · 6 ½ x 52
EUR 8,20 · CHF n/a
USD 10.87



Dom. Rep. | SANTA DAMIANA SPECIAL EDITION TORO

Wrapper: USA · Binder: Dom. Rep. · Filler: Nicaragua, Dom. Rep.

Die Toro entfaltet Aromen von Leder und Zedernholz in cremiger Rauchtextur. Auch der Duft von Geosmin, also Walderde, ist deutlich. Dazu gesellen sich blumige, süßliche und kräftig bittere Geschmacksnuancen sowie eine Prise Pfeffer.

This Toro develops aromas of leather and cedar in a creamy smoke. There is also a distinct scent of geosmin, as well as forest soil. This is accompanied by floral, sweetish and strongly bitter flavor nuances as well as a pinch of pepper.



88 ★★★

152 x 20,6 · 6 x 52
EUR 7,40 · CHF n/a
USD n/a



Nicaragua | TORAÑO VAULT TM-027 ROBUSTO

Wrapper: Mexico · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Im cremigen Rauch der Zigarre finden sich nussige, erdige süßliche und bittere Noten. Auch Holz, Kaffee, Kräuter, Chilischärfe und Kräuterwürze sind vertreten. Die Testzigarren ziehen unterschiedlich gut ... von streng bis ganz leicht.

In the creamy smoke of this cigar there are nutty, earthy sweet and bitter notes. Wood, coffee, herbs, chili and herbal spice are also present. The draw of the test cigars varies ... from tight to very light.



88 ★★★

127 x 20,6 · 5 x 52
EUR 6,50 · CHF n/a
USD 5.50

For my humidor,
I use Boveda.

ABE FLORES

PDR CIGARS



TRYBOVEDA.COM

 @bovedainc  @bovedainc  @bovedausa





Nicaragua | GURKHA MASTER SELECT OVB PERFECTO #2

Wrapper: Ecuador · Binder: Honduras · Filler: Nicaragua, Dom. Rep.

Die Perfecto liefert Cappuccino-Geschmack, Lederaromen und milde, süßliche Gewürze. Nougat sowie ein Anklang von Plätzchen-Teig, Zimt und Gewürznelken kommen zum Tragen. Aber auch Bittertöne und beißend scharfe Noten sind präsent.

This Perfecto offers a cappuccino flavor, leather aromas and mild, sweet spices. Nougat as well as a hint of cookie dough, cinnamon and cloves come into play. But bitter tones and bitingly sharp notes are also present.



87 ★★

127 x 22,2 · 5 x 56
EUR n/a · CHF n/a
USD 9.50



Dom. Rep. | MONTOSA MADURO TORO

Wrapper: Mexico · Binder: Brazil · Filler: Nicaragua, Brazil

Die fest gerollte Zigarre ist von einem dunklen, öligen Deckblatt umhüllt. Sie strotzt vor Röstaromen und Würze und ist von subtiler Süße, Pfefferschärfe und teils kräftiger Schärfe unterlegt. Einige Exemplare weisen einen starken Zugwiderstand auf.

This tightly rolled cigar is covered in a dark oily wrapper. It abounds with roast aromas and spice and is underscored by a subtle sweetness, pepperiness, and sometimes a strong pungency. A few samples have a very strong draw resistance.



87 ★★

149 x 19,8 · 5 7/8 x 50
EUR 4,10 · CHF n/a
USD n/a



Honduras | KAFIE 1901 DON FERNANDO MADURO ROBUSTO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Honduras · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Neben Nussaromen kommen gerösteter Kaffee, zarte Bitterkeit, Kräutervürze und Lederaromen auf, dann eine leichte Salznote, Bittertöne und zuweilen auch harscher saurer Geschmack, fast ein wenig chemisch.

Alongside nut aromas, roasted coffee, a delicate bitterness, herbal spice, and leather aromas come up, then a light salty note, bitter tones and, from time to time, also a harsh sour taste, almost a little chemical.



86 ★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 7,20 · CHF n/a
USD 6.00



Dom. Rep. | STANISLAW RESERVE PYRAMID

Wrapper: Mexico · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Malzige Süße, Nuss- und Holzaromen, Vanillesüße und Pfefferwürze liefert die Zigarre zum Beginn. Sie wird dann süßlicher (dunkles Karamell), aber auch Bitternoten treten in den Vordergrund. Gegen Ende wird sie etwas harsch und dominant bitter.

This cigar offers malty sweetness, nutty and wood aromas, vanilla sweetness, and peppery spice at the start. It then becomes sweeter (dark caramel), but bitter notes also come to the fore. Towards the end, it is somewhat harsh, and bitterness dominates.



86 ★★

178 x 19,8 · 7 x 50
EUR 6,80 · CHF n/a
USD n/a



Nicaragua | CUBANACAN HABANO TORO

Wrapper: Ecuador · Binder: Ecuador · Filler: Nicaragua

Die Zigarre startet mit einem ordentlichen Pfeffer-Kick und deutlichen Sauertönen. Es sind erdige Noten, Röstaromen, Leder und Bittertöne zu spüren. Später kommen Zitrusfrische, Tannin, Fruchtgeschmack und bitterer Tee durch.

This cigar starts with a proper peppery kick and clear sour notes. Earthy notes, roasted aromas, leather and bitter tones are discernible. Later on, citrus freshness, tannin, fruity flavors, and bitter tea come through.



84 ★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 7.20

Zurich's Hot Spot for True Connoisseurs



Storchengasse 19 | 8001 Zürich | T +41 44 211 84 27 | www.wagner-tabak-laedeli.com